

General director de Carabineros comprometió 11 nuevos uniformados para Limache y estudia ceder terreno para un Cesfam

La seguridad es el tema que más preocupa a las y los habitantes de Limache y de todo el país. Entendiendo esa inquietud, es que el **alcalde de Limache, Daniel Morales**, se reunió con el **general director de Carabineros, Ricardo Yáñez**, para tratar temas de interés para la comunidad limachina y recibió excelentes noticias.

“Agradezco la visita del alcalde. Para nosotros es un aliado permanente y trabajar con los municipios en terreno es lo que hace que la gente se sienta cercana a la seguridad y a la solución de sus problemas. Hablar con él el día de hoy me pone muy contento, uno por el proyecto que tiene como municipio, dos por el trabajo que están realizando en conjunto con Carabineros, y tres porque nosotros nos hemos comprometido el día de hoy a evaluar con nuestros equipos técnicos la posibilidad de entregar un terreno que va a ser la proyección de un Centro de Salud Familiar (CESFAM), que el alcalde tiene proyectado en San Francisco. Además, llegarán 11 nuevos carabineros que van a incrementar la dotación, lo que le permitirá a Limache contar con el estándar de cobertura que hay a nivel nacional”, declaró el General Director de la institución.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de Limache, Daniel Morales, valoró y agradeció la disposición y gestión de la institución: “hay muy buenas noticias para Limache. Lo primero la disposición de la institución de escuchar, dialogar, y de empaparse de la realidad que hoy estamos viviendo en Limache desde el punto de vista de la tasa delictual y también de las proyecciones de crecimiento como ciudad. Eso es lo más importante y es lo que refleja el espíritu de conversación que tuvimos el día de hoy”.

El mandamás de la policía uniformada comprometió además la firma de un convenio que propiciará la colaboración entre Carabineros y el equipo municipal de Seguridad Pública.

General director de Carabineros comprometió 11 nuevos uniformados para Limache y estudia ceder terreno para un Cesfam

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



"Lo tercero tiene que ver con el trabajo colaborativo que tiene que existir entre el municipio y la institución reflejado al convenio OS-14 que está próximo a implementarse y a desarrollarse en Limache, donde Carabineros y personal municipal van a compartir espacios para trabajar en conjunto; vamos a tener móviles donde habrá funcionarios municipales y carabineros trabajando de manera preventiva y reactiva frente a la delincuencia. Son tres noticias muy importantes que vienen a mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes", comentó el edil de Limache.

Los nuevos uniformados llegarían a la comuna en el mes de marzo y reforzarán el patrullaje preventivo y reactivo de Limache Viejo y San Francisco. El municipio y la institución continúan un trabajo en sintonía por el bien común y la tranquilidad de la comuna.

General director de Carabineros comprometió 11 nuevos uniformados para Limache y estudia ceder terreno para un Cesfam



y tú, ¿qué opinas?